

A todas las organizaciones obreras, campesinas y de estudiantes combativos



Ya han transcurrido ocho meses desde que el asesino Biden y su agente sionista Israel, llevan adelante un verdadero genocidio contra el pueblo palestino.

Si bien bajo la farsa de un supuesto “plan de paz” Biden planteo hace meses una “advertencia” de que “*un asalto a Rafah cruzaría la línea roja*”, no obstante haciendo oídos sordos al clamor unánime y las voces de condena de estudiantes, trabajadores y población a lo largo y ancho del planeta, contra el criminal ejercito sionista, que ha lanzado sobre Rafah un salvaje ataque sostenido durante semanas, sobre toda la Franja de Gaza bombardeando y masacrando decenas de civiles especialmente mujeres y niños, objetivos preciados históricamente por el sionismo, atacando escuelas, tiendas, viviendas y refugios, de forma trágica en los momentos en que escribíamos estas líneas, se conoce información de renovados bombardeos que ha dejado un saldo de más de 400 nuevos mártires de la invadida palestina.

Hay que decir la verdad... **BIDEN ES EL JEFE DEL GENOCIDIO y QUIEN ARMA AL SIONISMO COMANDANDO LA MASACRE ...EL MISMO QUE TIENE LAS 9 BASES YANKYS EN COLOMBIA ANTE EL QUE SE ARRODILLAN PETRO, LAS BUROCRACIAS DE TODO LOS COLORES Y LA PSEUDOIZQUIERDA.**

Como ya lo hemos denunciado Biden e Israel arrecian cada vez más su criminal y genocida ofensiva contra las masas Palestinas, que en el fondo es aniquilar la totalidad de la población y la nación Palestina, para asegurarle la riqueza del gas de dicho territorio a favor de sus voraces petroleras, en la frenética carrera de velocidad entre las potencias imperialistas para asegurar su subsistencia. En una lucha a dentelladas disputándose el control de los recursos y riquezas del planeta que permita lograr recuperas en algo su tasa de ganancias, en abierta bancarrota y crisis del decrepito sistema capitalista mundial.

Pero a pesar de tanta mentira y traición de las direcciones, la movilización del Proletariado mundial ha estado a la orden del día en defensa de Palestina y de condena a la grotesca y monstruosa

impunidad con la que EEUU y el enclave sionista fascista, Israel, ha venido profundizando su barbarie y exterminio contra las masas de Gaza, Cisjordania, etc.

Los estudiantes de todo el mundo se han levantado con acampes y tomas de universidades incluso dentro de los Estados Unidos.

Nuestra posición ha sido vehemente y clara: estamos por la destrucción total del enclave sionista como única posibilidad que lleve a la puesta en pie de la nación Palestina libre, democrática, laica no racista, desde el río Jordán hasta el mar, desenmascarando la política del imperialismo de los dos estados y desconociendo los Acuerdos de Oslo, como una certera puñalada a las legítimas aspiraciones de la clase obrera y los campesinos pobres de recuperar su dignidad, su futuro y su derecho a existir como una Nación donde las minorías étnicas, entre ellas los judíos que así lo deseen y se unan a combatir con las masas palestinas, convivan en igualdad de condiciones en lo político, lo religioso, lo económico, etc.

Los stalinistas, (ver recuadro) con su política de colaboración de clases con las burguesías árabes, carceleros y opresora de su propios pueblos, sostenidos por los revisionista y los renegados del trotskismo han levantado un muro que impide que las luchas de las masas trabajadoras arrasen con todos los esquemas de dominio y sometimiento construidos por el imperialismo ha construido para que se abran los frentes de combate de las masas palestinas que odian al sionismo, se unan y entren a un combate común. A nivel mundial, estas corrientes enemigas del Internacionalismo Proletario son las que le atan las manos a la clase obrera de los países imperialistas principales aliados de las masas palestinas.

Estamos frente a una nueva masacre contra el pueblo palestino donde todas las fuerzas burguesas y contrarrevolucionarias del mundo y la región mediante una política de colaboración de clases se han dedicado a salvar al sionismo y hoy lo sostienen para que masacre a las masas palestinas. Comenzando por la ANLP (Autoridad Nacional Palestina) que gobierna la franja de Gaza

manteniendo un férreo control policíaco interno aceptando la coexistencia con el estado sionista.

Las fronteras del Golán, las que tiene ocupadas el estado sionista con el Líbano y con Egipto están bien cuidadas por la dictadura militar de Al-Sisi en Egipto, Hezbollah en Líbano, el perro Bashar al Assad en Siria, junto al "Estado Islámico" y el ESL (Ejército Sirio Libre).

Como ya ha quedado demostrado, si ahora el imperialismo puede usar al sionismo para masacrar a las masas palestinas es porque Al Assad, armado hasta los dientes por Putin (Rusia), y apoyado en las tropas gorkas de los Ayatollahs iraníes, hicieron el "trabajo sucio" masacrando la heroica revolución siria, a cuenta de todas las potencias imperialistas con un saldo de más de 400.000 muertos y 10 millones de refugiados en las fronteras, muriendo en el desierto, mientras distintas fracciones se disputan en la Siria partida, las cada vez más magras migajas del botín que se llevan las petroleras imperialistas de la región.

Y si hoy el ejército del estado de ocupación sionista ha recuperado poder de fuego para intentar aplastar a las masas palestinas, es por la inestimable colaboración prestada por los vencedores contrarrevolucionarios que aplastaron a la heroica revolución siria, como Putin y Al-Assad, como así también los que la controlaron desde adentro, como el ESL (lacayo de Turquía) y Jabhat al-Nusra (lacayo de la burguesía saudí)... todos, absolutamente todos apoyan la existencia del Estado sionista contrarrevolucionario de Israel, el más grande gendarme imperialista de la región.

De esta manera Gaza ha quedado cercada. Así se han creado las condiciones para que se inicie la masacre y el bombardeo a mansalva. El sionismo ha iniciado un nuevo intento, el "operativo masacre" para tratar de cumplir su objetivo de "solución final" de

exterminio de las masas palestinas. Es así como se cae el velo de la farsa, de "la paz" y los "dos estados".

Por eso denunciamos esta política y nos pronunciamos en el terreno militar a favor de todas las organizaciones en armas que combaten contra Israel; si bien no estamos de acuerdo con sus métodos ni concepciones políticas.

Para nosotros es la clase obrera mundial con sus organizaciones y métodos de lucha la que debe organizar y dar una salida por eso llamamos a todas las organizaciones obreras a encabezar junto a las organizaciones de campesinos pobres, estudiantes combativos a encabezar con delegados votados por la base un Comité de apoyo efectivo para parar el genocidio contra el pueblo palestino.

!!! PAREMOS LA MASACRE DEL SIONISMO, BAJO EL MANDO DE BIDEN !!!!! HAY QUE PARALIZAR LA MÁQUINA DE GUERRA YANQUI Y SIONISTA!!!!!! HAY QUE ROMPER EL CERCO A GAZA !!! !!! CADA HOMBRE UN FUSIL !!! !!! ARMAS PARA PALESTINA !!!!! RECONOCER A HAMAS COMO FUERZA BELIGERANTE !!!!! POR LA DESTRUCCIÓN DEL ESTADO SIONISTA !!!

!!!NO A LA FARSA DE LA POLÍTICA DE LOS DOS ESTADOS DEL IMPERIALISMO!!!

!!!QUE SE PAREN LOS PUERTOS PARA IMPEDIR SUMINISTROS AL SIONISMO!!!

!!! ¡PALESTINA SERA LA TUMBA DEL SIONISMO CUANDO LAS MASAS ÁRABES DERROTEN A SUS RESPECTIVAS BURGUESÍAS QUE MANTIENEN JUGOSOS NEGOCIOS CON EL IMPERIALISMO!!!

!!! ¡POR LA SANGRE DERRAMADA POR LAS MASAS PALESTINAS...NI PERDÓN NI OLVIDO!!!

!!! HAY QUE SEGUIR EL EJEMPLO DEL PUEBLO DE YEMEN !!!

Recuadro

El stalinismo. tiene una abultada deuda para con las masas de Medio Oriente:

Los que hoy lo sostienen son los mismos que lo fundaron en 1948 desde esa cueva de bandidos que es la ONU. Esto lo pudieron hacer a partir del pacto de Yalta y Potsdam de EEUU, Inglaterra, Francia y las viejas fuerzas contrarrevolucionarias del estalinismo que habían expropiado la revolución socialista en la URSS. El sionismo entró a sangre y fuego, armado hasta los dientes por EEUU como el segundo ejército más poderoso del planeta, arrasando la tierra y la nación palestina; y transformando a las masas oprimidas de Palestina como parias en su propia tierra.

Como ya lo hemos planteado, en su complicidad con el imperialismo el estalinismo le otorgó legitimidad a la imposición a los tiros del enclave sionista, Israel. Con la consigna "una tierra sin pueblo para un pueblo sin tierra" de una forma criminal se pasaba por alto la existencia de la Nación Palestina como nación soberana, dándole vía libre a toda una época de despojo de territorio, de masacres e imposición de tóxicos campos de concentración para las masas Palestinas.

Así mismo, mediante un acuerdo entre E.E U U. y Mijaíl Gorbachov en 1.989 se liberó la emigración de miles de judíos hacendados rusos, para asentar la ocupación colonialista y el sometimiento no sólo de Palestina si no de las masas árabes en general.

Finalmente los acuerdos de Oslo firmados en Washington y

que tuvieron sus orígenes en los Acuerdos de Camp David en 1978 entre Israel y Egipto, y la Conferencia de Madrid 1991, establecieron la creación de dos Estados uno sionista y otro palestino avalado y firmado por el PC ruso.

Stalin, que en 1.924, al morir Lenin, dirigió la sanguinaria camarilla que usurpó la dirección del Estado obrero soviético mediante el crimen, el destierro la cárcel y la eliminación física de miles de luchadores bolcheviques, como ya lo hemos planteado, en su complicidad con el imperialismo le otorgó legitimidad a la imposición a los tiros al enclave sionista, Israel en 1.948, avalada por esa cueva de bandidos de la ONU, con la consigna "una tierra sin pueblo para un pueblo sin tierra".

Así, de una forma criminal se pasaba por alto la existencia milenaria de la Nación Palestina como nación soberana, dándole vía libre a toda una época de despojo de territorio, de masacres e imposición de tóxicos campos de concentración para las masas Palestinas, que pasaron a ser parias en su propia tierra. Así mismo, mediante un acuerdo entre E.E U U. y Mijaíl Gorbachov en 1.989 se liberó la emigración de miles de judíos hacendados rusos, para asentar la ocupación colonialista y el sometimiento no sólo de Palestina si no de las masas árabes en general.

Finalmente, los acuerdos de Oslo firmados en Washington y que tuvieron sus orígenes en los Acuerdos de Camp David en 1978 entre Israel y Egipto, y la Conferencia de Madrid 1991, establecieron la creación de dos Estados uno sionista y otro palestino avalado y firmado por el PC ruso.